

Le Courrier du Loiret, 5 septembre 2019

**COURCELLES-LE-ROI**

## Denis Thion s'exprime sur ses deux mandats de maire



**En juillet dernier, Jean-Pierre Sueur, sénateur, a remis à Denis Thion la médaille d'honneur régionale, départementale et communale pour 36 années passées au service de la commune.**

Sous le titre *2 fois 6*, Denis Thion, maire de Courcelles-le-Roi, vient de faire paraître un compte rendu de ses deux mandats de maire en ayant déjà précisé plusieurs fois publiquement qu'il ne briguerait pas de troisième.

« Ce document est rédigé, édité et distribué par mes soins. Il n'engage ni financièrement, ni sur son contenu, la commune de Courcelles-le-Roi », précise Denis Thion en bas de la couverture de la publication de 12 pages.

La liste des réalisations, les regrets et les échecs, les mois qui restent, le budget, les sujets divers, Denis Thion qui totalisera bientôt 36 années au sein du conseil dresse un état des lieux détaillé tout en s'exprimant parfois de manière directe, notamment pour énoncer quelques vifs regrets mais aussi pour dire sa satisfaction d'avoir œuvré pour une commune à laquelle il restera bien sûr très attaché.

**C. S.**